

Reagan hablará sobre el estado de la Nación hoy

Washington, enero 24 (Latin-Reuter). (Por Ralph Harris). El presidente Ronald Reagan pronuncia mañana su discurso sobre el estado de la nación a un país preocupado por su manejo de la recesión y ante alegatos

de desaveniencias en la conducción de la política estadounidense.

Reagan se presentará ante una sesión televisada conjunta del Congreso en una atmósfera política que cambió fundamentalmente desde que pronunció su última disertación un año atrás.

Su poder y prestigio se encontraban entonces en su apogeo luego de que logró imponer el plan económico más radical de los Estados Unidos en medio siglo.

Ahora su posición en las encuestas de opinión cayó marcadamente, mientras que niveles de desempleo sin precedentes en la postguerra (un 10,8 por ciento) y el déficit gubernamental acosan a la economía a pesar de una reducción de la inflación y las tasas de interés, y sus críticos lo acusan de mala conducción.

A medio camino en su término de cuatro años en el poder, Reagan debe capturar la imaginación de los estadounidenses si desea prevalecer sobre un Congreso cada vez más rebelde y apuntalar su posición si quiere presentarse a reelección el año próximo.

— Pasa a la página 50 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA A MULTITUD. Roma, Italia, enero 24 (AP). El Papa Juan Pablo II saludando ayer a la multitud, desde la iglesia de Santa María, Reina de la Paz, en el centro de Roma, durante una de sus periódicas visitas pastorales. El Sumo Pontífice visitará Centro América en los primeros días de marzo próximo.

Sismos derriban casas en el Sur de México

Juchitán, México, enero 24 (UPI). Una serie de temblores sacudió hoy a la mitad Sur de México, derribando casas de adobe y terrorizando a sus habitantes pero sin originar informes inmediatos sobre daños personales.

El sismo principal se produjo a las 3:24 de la madrugada, (8:24 GMT), y alcanzó grado siete en la escala de Richter, dijeron sismólogos de la Universidad de California.

Sismólogos de ciudad de México informaron que los sismos se centraron a 650 kilómetros al sudeste de la capital, cerca de los límites entre los estados sureños de Oaxaca y Chiapas.

Nueve sismos siguieron al primer temblor, incluso uno que hizo vibrar los edificios de ciudad de México. No se informó sobre daños materiales, ni personales en la capital tras los temblores, dijeron los sismólogos.

Inaugurada reunión de Pacto Andino ayer

Santa Cruz, Bolivia, enero 24 (Latin-Reuter). (Por Juan Javier Zeballos). La reunión de plenipotenciarios del "Acuerdo de Cartagena", fue inaugurada hoy aquí, con exhortaciones a fortalecer el organismo de integración subregional a través de un nuevo modelo que permita rescatarlo de la profunda crisis en que se halla sumido y amenazado por el fracaso.

El coordinador de la junta del acuerdo de Cartagena, Edgar Moncayo propuso a los ministros y máximos representantes de los

gobiernos de Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, analizar y aprobar un nuevo modelo que conduciría "a un esquema de integración más flexible, más ecléctico más participativo, más concertado y cooperativo".

A juicio de la junta del acuerdo, ese modelo debería estar basado en un mayor equilibrio entre los sectores industriales, agropecuario y comercial, entre lo pragmático y programático, en una distribución equitativa de costos y beneficios y una mayor proyección externa.

No avanza negociación entre Israel y Líbano

Khalde, Líbano, enero 24 (UPI) (Por David Zenian). Los representantes del Líbano, Israel y Estados Unidos, sin hacerle caso a un cohete que dispararon contra ellos y que cayó a unos cientos de metros de la sala de conferencias, terminaron su novena sesión de discusiones sobre la retirada de tropas de Israel, sin lograr acuerdo en cosas de importancia.

Breves declaraciones, en idéntico estilo, fueron emitidas por las tres delegaciones, y se dijo en ellas que las "garantías de la seguridad" fue lo que predominó en la discusión, que continuará mañana o el miércoles en Israel.

Fuentes diplomáticas li-

banesas dijeron que en la sesión que duró seis horas, no hubo cambios en las posiciones de Líbano e Israel.

Israel, dijeron, mantiene su línea intransigente de condicionar las discusiones a previo acuerdo sobre las medidas de seguridad, mientras que el Líbano defiende su posición de que la retirada de las tropas debe preceder a cualquier otro tipo de acuerdo.

Minutos antes de que empezara la reunión formal, personas no identificadas dispararon contra el edificio donde se celebraba la reunión lo que se dijo era un cohete katyusha, pero fue a caer a unos 300 metros.

El proyectil causó daños materiales, pero un soldado de Israel fue herido por la metralla.

La radio de Israel dijo que el ataque fue realizado desde Hay Sellum, suburbio de Beirut, al este del aeropuerto internacional. La radio señaló que esa zona está bajo control de los infantes de Marina de Estados Unidos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CALDERON BERTI. Ginebra, Suiza, enero 24 (AP). Humberto Calderón Berti, jefe de la delegación venezolana a la reunión de OPEP, dice que aún no se han agotado los recursos para llegar a un acuerdo de precios.

Hoy beatificará a monja el Papa

Ciudad del Vaticano, enero 24 (AP). El Papa Juan Pablo II beatificará mañana, en una ceremonia sin precedente fuera del Vaticano, a una monja de Cerdeña por su obra hacia la unificación de la cristiandad.

La beatificación, pasó previo a la santidad, concidirá con los festejos por la conversión de San Pablo y el inicio de una campaña mundial de oraciones en favor de la unidad cristiana.

El Papa proyecta ir desde el Vaticano hasta la Basílica de San Pablo fuera de las antiguas murallas romanas para beatificar a Maria Gabriella Sagheddu, monja que murió en 1939 a los 25 años y que dedicó su vida a orar por la unidad cristiana.

El Papa instó hace dos semanas a los católicos a orar con los cristianos de otras iglesias "para que el momento de la unidad se acerque y madure".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN. Khalde, Líbano, enero 24 (AP). Varios soldados israelíes armados con fusiles automáticos, inspeccionan el lugar donde estalló hoy un cohete disparado contra un puesto de control israelí. El estallido ocurrió a 400 metros del Hotel Lebanon Beach, donde se realizan las conversaciones entre Israel, el Líbano y los Estados Unidos, sobre el retiro de fuerzas extranjeras del Líbano.

Papa firma nueva Ley Canónica hoy

Ciudad del Vaticano, enero 24 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II firmará un nuevo Código de Ley Canónica que, por primera vez en 65 años, modernizará las reglas que rigen las vidas de los clérigos y laicos de la Iglesia Católica Romana.

El Pontífice ha estudiado personalmente cada uno de los 1,764 cánones que tienen como fin adecuar las prácticas de la iglesia a las reformas decididas por el Segundo Concilio Vaticano de 1962-65.

El texto final sólo será publicado mañana por el Vaticano, pero algunos de los

200 juristas y teólogos que participaron en la revisión señalaron que en él se da más importancia a los católicos no clericales, incluidas las mujeres y que descentraliza la autoridad de la iglesia.

El Papa firmará mañana el Código — de siete volúmenes— y probablemente solemnemente la promulgación el próximo 3 de febrero, un día después del consistorio que se reunirá para designar 18 nuevos cardenales, según dijo a los periodistas el arzobispo venezolano José Rosalío Castillo.

— Pasa a la página 48 —



COMISION DE CARTAGENA. Santa Cruz, Bolivia, enero 24 (AP). Los miembros de la Comisión del Acuerdo de Cartagena, en la inauguración de la reunión de ese organismo político del Pacto Andino. De Izq. a

Der.: el colombiano Gustavo Tabón; Sebastián Alegré, Venezuela; al centro Gonzalo de la Puente, Perú; Orlando Alcívar, Ecuador, y Jorge González, de Bolivia.

Breves Internacionales

Sauditas pueden iniciar guerra precios

Nueva York, enero 24 (UPI). El fracaso del cártel internacional del petróleo en ponerse de acuerdo para repartirse los mercados mundiales del crudo, podría iniciar una guerra de precios, encabezada por Arabia Saudita y sus aliados árabes del Golfo Pérsico, dicen los expertos.

Los Estados aliados de los sauditas podrían establecer sus propios precios y producción sin retirarse formalmente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, dijo David Mizrahi, director de la carta privada Mideast Report.

Argentina niega atenta contra Malvinas

Naciones Unidas, enero 24 (AP). El gobierno argentino negó la veracidad de "versiones periodísticas interna-

— Pasa a la página 50 —